

Le Docteur Theillier a publié un livre en 2015 : *Expériences de mort imminente : Un signe du ciel qui nous ouvre à la vie invisible* (Éd. Artège)

Y a-t-il une vie après la mort ? Depuis quelque temps se multiplient les témoignages et les études sur les personnes, considérées comme mortes, qui soutiennent être revenues d'un « autre monde » généralement « magnifique ». Loin d'être une expérience anodine, leur vision de la vie est à partir de ce moment transformée et elles n'ont en général plus peur de la mort. C'est ce qu'on appelle les « EMI » ou « Expériences de Mort Imminente ».